

Zertifikat

KPMG Cert GmbH

Umweltgutachterorganisation Luise-Straus-Ernst-Straße 2, 50679 Köln, Deutschland

bescheinigt der

Thüringer Netkom GmbH

Schwerborner Straße 30, 99087 Erfurt, Deutschland

für die im Anhang aufgeführten Standorte und Organisationseinheiten ein **Informationssicherheits- Managementsystem** eingeführt zu haben und anzuwenden im Geltungsbereich:

"Sicherer und störungsfreier Betrieb von Kommunikationsinfrastrukturen sowie die Bereitstellung von Sprach- und Datendiensten auf eigenen und fremden Netzen sowie Betrieb eines Rechenzentrums mit Housing-Angeboten"

Dies entspricht der Erklärung zur Anwendbarkeit vom 06.05.2025.

Durch ein Zertifizierungsaudit der KPMG, dokumentiert in einem Bericht, wurde der Nachweis erbracht, dass dieses Managementsystem die Forderungen des folgenden Regelwerks erfüllt:

DIN EN ISO/IEC 27001:2024-01

Zertifikat Nummer Zertifikat gültig ab Zertifikat gültig bis

Wilhelm Dolle Geschäftsführer 13180725

11. Juli 2025

10. Juli 2028

Georg Hartmann

Zertifizierungsstelle





Zertifikat

Anhang zum Zertifikat Nr. 13180725, Stand 11. Juli 2025

In den Geltungsbereich des Zertifikates sind folgende Standorte eingeschlossen:

Nr.	Organisationseinheit / Adresse	<u>Geltungsbereich</u>
1	Zentrale	Der Anwendungsbereich des ISMS der TNK, welches auf Basis der ISO/IEC 27001 betrieben wird, umfasst alle Unternehmensprozesse und Informationen, die für einen sicheren Netz- (ISMS_1) und Rechenzentrumsbetrieb (ISMS_2) notwendig sind. Hierin eingeschlossen sind alle für diese Unternehmensprozesse benötigten (unterstützenden) Unternehmenswerte (Assets) wie Personal, Anwendungen, IT-Komponenten, Netze und Netzkomponenten sowie die dafür genutzten Gebäude und Räume.
2	Jena	Siehe Nr. 1
3	Bleicherode	Siehe Nr. 1
4	Meiningen	Siehe Nr. 1
5	Ilmenau	Siehe Nr. 1



Certificate

KPMG Cert GmbH

Umweltgutachterorganisation Luise-Straus-Ernst-Straße 2, 50679 Cologne, Germany

certifies that

Thüringer Netkom GmbH

Schwerborner Straße 30, 99087 Erfurt, Germany

with the locations and organizational units as listed in the annex has established and applies an **information security management system** for the scope

"Secure and disruption-free operation of communication infrastructures as well as the provision of voice and data services on own and third-party networks and operation of a data center with housing services."

This is in accordance with the Statement of Applicability, dated 06th May 2025.

A certification audit conducted by KPMG, documented in a report, has verified that the management system complies with the requirements of the following standard:

DIN EN ISO/IEC 27001:2024-01

(technically equivalent to ISO/IEC 27001:2022)

Certificate number Certificate valid from

Certificate valid until

Wilhelm Dolle
Managing Director

13180725

11th July 2025

10th July 2028

Georg Hartmann Certification body





Certificate

Appendix to Certificate No. 13180725, dated 11th July 2025

The following locations are included in the scope of application of this certificate:

<u>No.</u> 1	Legal Entity / Site Zentrale	Scope The scope of the ISMS of TNK, which is operated based on ISO/IEC 27001, includes all business processes and information necessary for secure network (ISMS_1) and data center operations (ISMS_2). This encompasses all (supporting) business assets required for these business processes, such as personnel, applications, IT components, networks and network components, as well as the buildings and rooms used for these purposes.
2	Jena	See No. 1
3	Bleicherode	See No. 1
4	Meiningen	See No. 1
5	Ilmenau	See No. 1